

FEEDBACK OSCE REMED 1 PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711065 - AMMALIA RACHMI

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	ax calon dokter muda : krg sistematis, bentuk awal ukk tdk digali dg baik, urutan px kulit sebaiknya inspeksi (pake senter dan lup) diikuti palpasi ya, deskripsi UKK : kurang lengkap, urutannya sebut lesi primer baru sekunder, penunjang: interpretasinya pseudohifa? Dx: tdk tepat, di lengan atas= tinea pedis? tx : ketokonazole 3 x oles? tdk ada tanggal resep dx edukasi tambahkan durasi pengobatan biar sempurna penyembuhannya. ,
MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan look itu yg lengkap jangan hanya ada luka atau tidak, interpretasi rontgen belajar lagi yg benar apa itu fraktur komplit, inkomplit dll, prinsip bidai memfiksasi 2 sendi proksimal dan distal fraktur tidak terpenuhi ya, ini fatal kesalahannya
SISTEM GASTROINTESTINAL	sudah baik.
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax lengkap. Px fisik abdomen: setelah inspeksi, auskultasi dulu baru palpasi ya. Auskulatasi: stetoskop bagian earpiece menempel di telinga ya, jangan di leher, suara perut tidak akan terdengar, walaupun tertutup kerudung tapi tetap bisa tahu stetoskop terpasang dengan benar atau tidak. Px penunjang AL 2900 itu leukopeni ya dek bukan leukositosis. DD: DHF tidak masuk DD. Tx : pemilihan obat sudah tepat hanya saja waktu lama pemberiannya masih kurang. Keterangan pemakaian ac/pc tidak dicantumkan. Edukasi kurang lengkap: edukasi mencakup : penjelasan mengenai penyakit, tirah baring, makanan yang harus di konsumsi, minum obat teratur, dan kembali ke dokter bila belum sembuh.
SISTEM INDERA	anamnesis sudah baik, px fisik kenapa anda tidak menggunakan head lamp? mestinya anda pakai sehingga kedua tangan bebas memeriksa. pemeriksaan auris externa juga kurang detil.
SISTEM KARDIOVASKULER	sesak tidak perlu memakai skala nyeri,dx kurang lengkap.dx gagal jantung kurang lengkap, HT jg ga di sampaikan.tx pilihan obat.. pelajari lagi ya. pasien edem.perlu diuretik. untuk ace inhibitor pertimbangkan dosis awal. edukasi blm disampaikan terkait pembatasan cairan/garam padahal penting
SISTEM REPRODUKSI	Tidak menggali riw partner seksual lain atau pasangan suami yg lain. Tidak ada inspeksi vagina, cervix. Tidak ada sediaan metronidazol 2 gram.
SISTEM SARAF	anamnesis kurang menggali faktor resiko,tidak mencuci tangan sebelum pemeriksaan,gidak melakukan pemeriksaan muka (apa yang seharusnya d temukan dan dicari?),pasien sudah jelas ada keluhan buka mulut knp d priksa n 9 dek?gak bs y,,pemeriksaan yg dilakukan tidak relevan,tidak melakukan pmx generalis (abdomen?),tidak melakukan pemeriksaan kondisi luka (biasakan selalu mengawali setiap pemeriksaan dengan inspeksi),dx ok,tx benar tapi kurang lengkap